
Quando	usar	-ED,	-IED,	-D.

Para	a	maioria	dos	verbos	regulares	basta	colocar	o	-ed;como	mostrado	abaixo.

Talk	-	Talked

Travel	-	Travelled

Walk-	Walked

OBS:	Você	deve	ter	reparado	que	em	“travel”	dobrou-se	a	última	letra	antes	de	colocar	o	-ED,	sabe	por	que?	Pois	o	verbo
que	terminar,	sempre,	com	a	seguinte	ordem	>	Consoante,	vogal,	consoante	(o	famoso	CVC)	terá	que	ter	a	última	letra
repetida	para	aceitar	o	sufixo	-ED.

Agora,	essa	regra	é	ainda	mais	simples!	Alguns	verbos	já	terminam	com	a	letra	-E.	Desta	forma,	basta	apenas
acrescentar	o	-D.

Arrive	–	arrived

Like	–	liked

Love	–	loved

Já	para	verbos	terminados	em	“y”,	será	um	pouquinho	diferente.	Aqueles	verbos	terminados	em	“y”	que	possuem	uma
consoante	antes	do	“y”,deve-se	tirar		“y”	e	acrescentar	“-ied”.

Study	–	studied

Cry	–	cried

Porém,	para	os	verbos	terminados	em	Y	que	possuem		uma	vogal	antes	da	y,	apenas	se	acrescentará	o	-ED	normalmente.

Play	–	played

Stay	–	stayed


